

## “La Prensa se ha consolidado como un REFERENTE INFORMATIVO”

**E**n nombre de la Universidad Autónoma de Chile, sede Talca, extendiendo nuestras más sinceras felicitaciones a diario La Prensa en su 126° Aniversario. Es un privilegio celebrar la extraordinaria trayectoria de un medio que, con integridad y profesionalismo, se ha consolidado como referente informativo en la Región del Maule y en el país.

A lo largo de estos años, diario La Prensa ha sido testigo de los eventos que han definido a nuestra comunidad, ofreciendo una perspectiva cercana y veraz que contribuye a mantenernos informados y conscientes de nuestro entorno. Su compromiso con la ética y la verdad fortalece los valores ciudadanos y respalda la construcción de una sociedad más informada y participativa.

Desde la Universidad Autónoma, compartimos la misión de promover el conocimiento y el pensamiento crítico, y valoramos profundamente la función de un periodismo serio y comprometido, como el que diario La Prensa realiza.

En estos tiempos de cambios acelerados, su capacidad para adaptarse sin renunciar a sus principios es un ejemplo de dedicación y responsabilidad.

En esta ocasión tan especial, felicitamos



**MARCELO CEVAS FUENTES**  
Vicerrector Universidad Autónoma de Chile,  
sede Talca.

a todo el equipo de diario La Prensa y agradecemos su invaluable labor.

Les deseamos un futuro próspero y muchos años más de éxitos. ¡Feliz Aniversario!